



CHRISTINE BULLIARD-MARBACH

Gewalt ist nie eine Lösung (siehe Kaktus). Vor allem nicht, wenn Kinder im Spiel sind. Und doch verzeichneten Fachstellen im letzten Jahr einen Anstieg an Kindeswohlgefährdungen.

Erschreckend: In der Schweiz gibt es bis heute kein Gesetz, das Gewalt an Kindern verbietet. «Das fehlende Verbot kommt einer gesetzlichen Erlaubnis gleich», sagt die Freiburger Mitte-Nationalrätin Christine Bulliard-Marbach. Um das zu ändern hat die Politikerin einen Vorstoss im Parlament eingereicht. Der Nationalrat hat bereits zugestimmt. Dieser Einsatz fürs Kindeswohl verdient eine signalrote Rose.